



Open Government Partnership Independent Reporting Mechanism

Results Report: Senegal 2021-2023 Comments Received

Comments received from Paul Dominique Tidiane CORREA, PAGOF2 (21 June 2024)

Les relations entre le PAGOF et la DPBG ont été globalement d'une qualité appréciable. Le site internet a connu malheureusement un grand retard en raison d'un incident technique qui nous a obligé à reprendre le processus de sélection. Par ailleurs, dans le but d'aider à résorber le retard accusé dans la mise en œuvre du 1er PAN du Sénégal, un appui en équipement (ordinateur, imprimante) avait été exceptionnellement accordé à l'unité de coordination que la DPBG avait mise en place. Ainsi, après le lancement officiel tenu en février 2023 et qui avait été précédé d'un atelier de planification, les priorités avaient été identifiées ensemble. Malheureusement, pour ce qui concerne en particulier l'engagement 1, toutes les propositions du PAGOF2 d'accompagnement du processus par des ateliers techniques ou de plaidoyer sont restées sans suite, la DPBG les considérant comme non nécessaires à ce stade où le processus était, selon eux, finalisé. Concernant les supposées procédures financières contraignantes du PAGOF, il est important de noter, sur la base du protocole tripartite d'entente, qu'aucune requête de financement dans le cadre des objectifs du Gouvernement Ouvert n'a reçu une fin de non-recevoir de la part du PAGOF 2.

Google Translation

Relations between PAGOF and DPBG were generally of appreciable quality. Unfortunately, the website was seriously delayed due to a technical incident which forced us to restart the selection process. Furthermore, with the aim of helping to overcome the delay in the implementation of Senegal's 1st NAP, equipment support (computer, printer) was exceptionally granted to the coordination unit that the DPBG had set up. place. Thus, after the official launch held in February 2023 and which was preceded by a planning workshop, the priorities were identified together. Unfortunately, with regard to commitment 1 in particular, all PAGOF2's proposals to support the process through technical or advocacy workshops remained unanswered, with the DPBG considering them unnecessary at this stage when the process was, according to them, finalized. Concerning the supposed binding financial procedures of the PAGOF, it is important to note, on the basis of the tripartite memorandum of understanding, that no request for financing within the framework of the objectives of Open Government has been rejected by the share of PAGOF 2.

- Les relations avec la DPBG ont été correctes et empreintes de courtoisie et de professionnalisme en général avec les différents Directeurs de la DPBG qui se sont succédé. D'ailleurs, un appui exceptionnel en équipement a été accordé à l'unité de coordination mise en place par la DPBG afin de contribuer à résorber le retard du Sénégal dans la mise en œuvre de son 1^{er} PAN ;
- Le PAGOF2 a démarré en Juin 2022 et a pu, quelques mois après, valider son PAA (Plan d'Activités Annuel) en concertation avec le Comité national paritaire du PGO dont les 2 points focaux sont respectivement le DPBG et l'ONG Article 19 et sur cette base, des engagements retenus consensuellement comme prometteurs. Dont l'engagement 1. En Janvier et Février 2023, le projet a appuyé respectivement un atelier de planification et l'atelier de lancement du 1^{er} PAN. Malheureusement, toutes les propositions d'accompagnement de l'Engagement 1 par des ateliers techniques et/ou de plaidoyer sont restées sans suite, la DPBG considérant que le processus de rédaction de la loi était « bouclé » ;
- Concernant les supposées lourdeurs administratives, il est bon de rappeler qu'aucune requête de financement adressée au PAGOF dans le cadre des objectifs du PGO n'a jamais été rejetée et, d'ailleurs, le protocole d'entente tripartite signé entre partenaires précise les modalités administratives dans le cadre desquelles l'appui du projet est effectué ; mieux, des activités de sensibilisation ont été ajoutées au PAA sur la demande de la DPBG (formation des communicateurs traditionnels, caravane

Google Translation

- *Relations with the DPBG have been correct and marked by courtesy and professionalism in general with the various Directors of the DPBG who have succeeded one another. Moreover, exceptional equipment support was granted to the coordination unit set up by the DPBG in order to help resolve Senegal's delay in the implementation of its 1st NAP;*
- *PAGOF2 started in June 2022 and was able, a few months later, to validate its PAA (Annual Activity Plan) in consultation with the National Joint Committee of the PGO whose 2 focal points are respectively the DPBG and the NGO Article 19 and on this basis, commitments consensually considered promising. Including commitment 1. In January and February 2023, the project supported respectively a planning workshop and the launch workshop of the 1st NAP. Unfortunately, all proposals to support Commitment 1 with technical and/or advocacy workshops remained unanswered, with the DPBG considering that the process of drafting the law was "complete";*
- *Concerning the supposed administrative burdens, it is worth remembering that no funding request addressed to PAGOF within the framework of the objectives of the PGO has ever been rejected and, moreover, the tripartite memorandum of understanding signed between partners specifies the administrative arrangements within the framework of which project support is carried out; better, awareness activities were added to the PAA at the request of the DPBG (training of traditional communicators, caravan*

Comment received from Abdoulaye Ndiaye, Article-19 Senegal (4 July 2024)

Le commentaire est celui du représentant de l'Article 19 au sein du Comité National PGO du Sénégal et du point focal de la société civile. Le point sur la loi portant sur l'accès à l'information est pertinent et montre encore les difficultés d'avancer dans une grande ouverture de la part de l'Etat. Malgré les étapes, le processus de la loi d'accès à l'information ne s'est pas fait dans une ouverture à la société civile. Pour le moment, les éléments du projet de loi ne respectent pas le modèle de loi de l'Union Africaine.

Google Translation

The comment is that of the representative of Article 19 within the National PGO Committee of Senegal and the focal point of civil society. The point on the law relating to access to information is relevant and again shows the difficulties of moving forward with great openness on the part of the State. Despite the steps, the process of the access to information law was not open to civil society. For the moment, the elements of the bill do not respect the African Union model law.